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西富岡町内会
情報発信をブログで

「回覧板」＋αの役割めざす
 

 西富岡町内会（金子彰会長・８２６世帯）で
は、役員の発案で５月から各世帯で回覧して
いる回覧板に加えて、ブログ形式による情報
発信を始めている。 
 
 「定期的に回覧板で町内の情報をまとめて
いるものの、家族で情報を共有できていない
かも」。ブログを開設し、運営管理を担当して
いる同町内会副会長の大谷郁二さんは語る。
この形式での情報発信を提案したのは、自身
が町内会の公園愛護会会長を務めていたこ
とがきっかけ。公園の様子をタイムリーに伝
え、活動の輪を広げたい、という思いを日頃
からいだいていたという。さらに、町内会の役
員も務めており、世代を問わず地域の情報が
分かるものを、と模索していた。その中で出て
きたのがブログ形式による情報発信。総会で
町内会形式で役員に発案を伝えたところ、快
諾。自らが管理者となり開設に至った。 
 
 ブログのタイトルは『西富岡町内会からの便
り』。時間を問わず、いつ誰が見ても地域の情
報を知ることのできるブログに、と回覧板の内
容や公園の様子だけでなく、「健康」「消費生
活」「環境・衛生・公園愛護」「福祉・青少年育
成」「親睦・娯楽」「防災・防犯」とカテゴリーを

分けているのも特徴だ。ブログの良さは、いつでも見ることができるだけでな
く、発信する側も、情報を蓄積することができる、ということ。定期的な回覧板の
内容以外に、町内会の「今」の動きも随時更新。多い日では２～30件のアクセ
スがあり、「写真もあり、おもしろい。よくできている」と概ね好評のようだ。 
 
 さらに、区役所や区内の施設、町内会内の学校のホームページとのリンクも
行い、地域全体のコミュニティの活性化も狙う。今後は、メールマガジンや携帯
メールの配信などに発展できれば、と大谷さん。新しい形の「地域発信」が少し
ずつ動き出している。  

http://nishitomioka-
life.cocolog-nifty.com/blog/ 
  

現状の課題は「管理と運営」と
語る大谷さん 
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